

## Acciones preventivas frente al fenómeno El Niño en Perú



Gracias al proyecto “Fortaleciendo la Preparación ante el Fenómeno de El Niño en Perú”, las regiones de Tumbes, Lambayeque, La Libertad y Piura, ubicadas en el norte de Perú, contarán con preparación y auxilio para enfrentar los daños que pueda generar el Fenómeno de El Niño.

Este proyecto surge gracias al convenio firmado entre el Instituto Nacional de Defensa Civil de Perú (INDECI), la Oficina de los Estados Unidos de Asistencia para Desastres (OFDA) y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), realizado el 26 de enero. El presupuesto total del convenio es por 1.3 millones de dólares.

El proyecto será liderado por Care Perú e involucra la participación de Save the Children, Coopi, Cáritas del Perú, Predes, Soluciones Prácticas, Adra Perú y World Vision, quienes coordinarán en casos de emergencias y realizarán entrenamiento y formación para construir refugios temporales para quienes hayan tenido que dejar su hogar debido a las inundaciones.

A la firma del convenio asistieron el Jefe del INDECI, General Alfredo Murgueytio, el Director de USAID, Lawrence Rubey, el Asesor Regional de USAID – OFDA, Tim Callaghan y el Director de Care Perú, Milo Stanojevich, entre otros representantes de las instituciones vinculadas al proyecto.